
 

9. Oktober 2020 

 

 

Sehr geehrte Mitglieder der Parlamentarischen Versammlung,  

 

nach den neuen Erkenntnissen zur Vergiftung des russischen Oppositionspolitikers Nawalny am 

20.08.2020, die einen Nervenkampfstoff aus der Nowitschok-Gruppe als Ursache für die Vergiftung 

nachweisen, appellieren wir an die russische Regierung, dringend zur Aufklärung dieses schweren 

Verbrechens beizutragen. Wir erwarten, dass Russland sich als Mitgliedstaat der Organisation für 

Verbot Chemischer Waffen (OPCW), die den Einsatz des Nervengifts der Nowitschok-Gruppe be-

stätigt hat, aktiv an der eingeleiteten unabhängigen Untersuchung beteiligt.  

 

 

Dear Members of the Parliamentary Assembly, 

 

According to the new findings on the poisoning of the Russian opposition politician Navalny on 

August 20, 2020, which prove a nerve agent from the Novichok group as the cause of the poisoning, 

we appeal to the Russian government to urgently help solve this serious crime. We expect Russia, 

as a member state of the Organisation for the Prohibition of Chemical Weapons (OPCW), which 

confirmed the use of a neurotoxin from the Novichok group, to actively participate in the inde-

pendent investigation. 

 

                                                
 Alle Fraktionen außer der AfD. 
 All party groups except AfD 
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